
  

Verbale di riunione del Comitato di Gestione del C.A. Prealpi Bergamasche del 03.12.2020 

La seduta ha inizio alle ore 18.15 

ASPERTI Paolo p  MORLOTTI Giovanni P  

BOSIO Gian Carlo p  PELLICIOLI Luca AG  

VIAN ALBINA  AG  PLEBANI Cristian P  

CASALI Angelo P  TURANI Fulvio P  

LOCATELLI Giancelso P  VOLPI Maurizio P  

LOCATELLI Luca P  ZILIOLI Giampiero P  

Presenti: 10   Assenti: 2 

REVISORE DEI CONTI : Dr. Marcello Mora ASSENTE 

I signori Casali e Zilioni hanno comunicato la partecipazione alla seduta con un attimo di ritardo   

Punto 1 O.d.G. – Lettura ed approvazione verbale seduta del 31.08.2020 

Prende la parola il Presidente Volpi, che chiede se sia necessario leggere il verbale della seduta del 

31.08.2020 già trasmesso nei giorni scorsi a mezzo mail; i presenti rispondono che ne hanno già dato 

lettura. 

Volpi chiede se vi sono dichiarazioni. Non vi sono dichiarazioni. 

La proposta di Deliberazione n. 27/2020 del 03.12.2020: Lettura ed approvazione verbale seduta 

precedente del 31.08.2020, viene posta in votazione ed approvata dal C.d.G. 

VOTANTI 08 – FAVOREVOLI : 08  – CONTRARI/ASTENUTI NESSUNO  

 

Punto 2 O.d.G. – Ratifica aggiudicazione appalto per la fornitura lepri da ripopolamento 2021 

 

Come da  delibera n°21/2020, il Presidente Volpi illustra ai presenti  di aver avviato il procedimento per la 

gara ad evidenza pubblica per la raccolta delle offerte da parte dei fornitori , nel rispetto delle prescrizioni 

impartite dalla D.G.A. Regione Lombardia . 

Volpi informa che la gara è stata perfezionata nel rispetto delle prescrizioni Regionali DG Agricoltura, 

prot. 595 16.10.2017, e secondo le specifiche di cui al  capitolato d’appalto con ns prot. 821 del 28.09.2020 

che si richiama integralmente, ed è stata inviata alle seguenti aziende : Az.  Agro volo Treccani  Mattia, Az, 

agricola Ardita srl, Azienda Raina srl, Venatus srl , Valconca Fauna Import; Allevamento la Valle del 

Vento oltre ad essere stata debitamente pubblicata sul sito web del CAC ; 

L’apertura delle buste contenenti le offerte pervenute è avvenuta il 22.10.2020 presso il C.A., in presenza 

di Volpi, Plebani, Morlotti ; . 



  

Queste le risultanze: 

1) Agro Volo Treccani     quotazione Euro 132.00 + IVA di legge 

2) Valconca fauna SRL    quotazione Euro 144,00 + IVA di legge 

3) Ardita SRL           quotazione Euro 153,00 + IVA di legge  

4) Venatus srl  quotazione Euro 159.00 + IVA di legge  

 

Le offerte rispettano le condizioni del capitolato d’appalto. 

Visto le risultanze delle offerte pervenute, la gara viene aggiudicata al fornitore AGROVOLO di Treccani 

M. ;  si autorizza il Presidente alla stipula del contratto che sarà perfezionate con la sottoscrizione del 

fornitore oltre alla presentazione di  idonea fideiussione bancaria. Il tutto sarà posto  agli atti del C.A. 

.Vista la disponibilità di bilancio verranno acquistate n°316  lepri ( 148 copie) , criteri di ripartizione ed 

attribuzione alle singole sezione comunali comunali dei cacciatori  sono state discusse con i rappresentanti 

della commissione lepre ed hanno avuto il seguente riscontro : 

a) Si confermano la distribuzione di n° 296 lepri alle sezioni comunali nel rapporto 30% territorio -

70% iscrizione cacciatori nella singola entità comunale; 

b) Le restanti 10 copie verranno immesse nelle zone di addestramento cani inserite nel P.F.P. ( ZAC 

GRE n°1 – ZAC MT.ZOGNO n°2 – ZAC GREMALTO n°2 – ZAC MT.LINZONE n° 2 – ZAC 

MT.FARNO n°1 – ZAC ZANDOBBIO n°2 -      

 (partecipano alla seduta Casali  e Zilioli) 

Plebani informa che la distribuzione delle lepri potrebbe avvenire martedì 08.12.2020 ed è stato identificato  

con l’ufficio di presidenza un luogo sicuro   in cui far confluire in modo scaglionato le persone per il ritiro 

delle lepri  in aperta campagna presso la sua azienda Agricola sita in Zandobbio    ; al fine di evitare 

assembramenti nella fase di distribuzione continua  Plebani, si è  concordato con i responsabili della 

commissione un ritiro cumulativo con unico autocarro per le Valli Imagna, Brembana e Seriana , mentre 

per la Valle Calepio  e Cavallina la distribuzione potrà avvenire anche in forma singola per ogni Sezione 

comunale sempre comunque scaglionata negli orari di consegna .  

Volpi chiede se vi sono osservazioni. Interviene Locatelli Giancelso il quale fa notare la sua non 

condivisione per le percentuali adottate  nella ripartizione  delle lepri ai singoli comuni - 

La proposta di Deliberazione n. 28/2020 del 03.12.2020: Ratifica gara appalto fornitura lepri da 

ripopolamento 2021: avvio procedura di gara, viene votata ed approvata all’unanimità dal C.d.G. 

VOTANTI 10 – FAVOREVOLI : 09  – ASTENUTI : Locatelli Giancelso. 

Punto 3 O.d.G. –  Gara appalto fornitura selvaggina da penna da ripopolamento 2021: avvio 



  

procedura gara. 

Volpi pone all’attenzione dei presenti la questione dell’autorizzazione a procedere per le gare di 

approvvigionamento dei fagiani da ripopolamento 2021.Pertanto in base alla normativa in materia di 

pubbliche forniture è necessario procedere alla gara ad evidenza pubblica con l’invio a partecipare ad 

almeno 5 fornitori . Nel rispetto della trasparenza tale gara sarà pubblicata sul sito web del CAC nella 

sezione Amministrazione trasparente e si terrà conto del criterio della rotazione dei fornitori; l’acquisto dei 

fagiani avverrà nel rispetto delle disponibilità di bilancio di cui al capitolo ¾ del bilancio di previsione 

2020, dove sono stanziati Euro 30000,00  

Non vi sono osservazioni.  

La proposta di Deliberazione n. 29/2020 del  03.12.2020: Gara appalto fornitura selvaggina da penna 

da ripopolamento 2021: avvio procedura gara, viene votata ed approvata all’unanimità dal C.d.G. 

VOTANTI 10 – FAVOREVOLI : 10  – CONTRARI/ASTENUTI:  NESSUNO  

Punto 4 O.d.G. – Ratifica provvedimenti Uff. di Presidenza in merito alla fornitura selvaggina da 

penna (D.C.G. n°22 31/08/2020)  

Volpi ricorda ai consiglieri quanto indicato nella precedente deliberazione del 31 agosto, quanto si è dato 

mandato al Presidente di procedere alla ricerca di selvaggina per il lancio di settembre, ottobre e novembre 

mediante contrattazione privata causa rinuncia da parte dell’azienda Trapletti G.C. di adempiere alle 

forniture indicate. Si è provveduto ad una iniziale ricerca di mercato e successivamente mediante 

comunicazioni scritta con le prescrizioni contrattuali abituali. Il risultato è il seguente: 

a) Lancio di settembre 2020   affidato al fornitore Allevamento Agrovolo di Treccani n°  1200 fagiani 

e n° 200/300 starne al prezzo di Euro 10.00 + iva di legge posto  agli atti prot. 780/2020; 

b) Lancio di ottobre 2020 affidato al fornitore Fratelli Vivaldi n°  1300 fagiani + 350 starne al prezzo 

di Euro 9.00 + iva di legge , posto agli atti prot. 771/2020; 

c) Lancio di novembre 2020 affidato al fornitore Allevamento Agrovolo di Treccani n° 1000,00 

fagiani + 200/300 starne al prezzo di Euro 10,00 + iva di legge posto agli atti prot. 780/2020. 

Interviene il presidente di Commissione per illustrare che i lanci di settembre e ottobre sono stati effettuati 

con risultati soddisfacenti e che la selvaggina risultava in ottime condizioni. 

Intervengono successivamente Bosio GC. e Asperti Paolo, suggerendo di rivedere in futuro la gestione del 

fagiano nel suo insieme , ipotizzando già da ora una salvaguardia della femmina oltre ad interventi mirati 

volti ad un ambientamento della specie sul territorio. Argomento che sarà oggetto di discussione in 

commissione. 

La proposta di Deliberazione n. 30/2020 del  03.12.2020: Ratifica provvedimenti ufficio di Presidenza 



  

in merito alla fornitura selvaggina da penna ( D.C.G. n°22 del 31/08/2020) , viene votata ed 

approvata all’unanimità dal C.d.G. 

VOTANTI 10 – FAVOREVOLI : 10  – CONTRARI/ASTENUTI:  NESSUNO  

Punto 5 O.d.G.  Caccia di selezione al cinghiale : Proposta di modifica alla D.C.G. n°17 DEL 

18/06/2020 in merito al pagamento della quota aggiuntiva ( art.5 comma 5 LR.19/2029) 

 

 Il presidente prima di illustrare le motivazioni che lo hanno portato a proporre all’attenzione del 

C.G. di rivedere la precedente deliberazione in merito al pagamento della quota aggiuntiva da 

indicazione dei punti salienti: “….  In merito alle quote di adesione a tale forma di caccia il 

Presidente informa che nella delibera N°03 del 11.02.2020 il C.G. ha determinato per i soggetti 

autorizzati al prelievo ( selezione e collettiva ) una quota supplementare del contributo base di 

Euro 51.65, previsto dall’art.32 ,comma 1 L.R.26/93 fisando la quota di partecipazione alla caccia 

programmata in Euro 180.00 ; come per l’anno 2019 con la quota di partecipazione annuale di 

Euro 180.00 a ciascun cacciatore di selezione è stato  assegnato un  numero iniziale di 4 fascette a 

datario che legittimano il prelievo del cinghiale. Oltre il prelievo del 4° cinghiale pro-capite, come 

da precedente delibera n°.17 del  18.06.2020 il Comitato di Gestione  si e avvalso della facoltà 

concessa dall’art 5 comma 5 delle L.R.19/2018 di applicare  una quota aggiuntiva  di Euro 51.65 

per ogni ulteriore capo prelevato. ( va ricordato che l’art.5 c.5 della L.R.19/2017   permette 

l’applicazione oltre il secondo capo prelevato)  I capi prelevati oltre i quattro di prima 

assegnazione dovranno essere regolarizzati secondo le disposizioni indicate dal Comprensorio con 

cadenza bimestrale e gli introiti come previsto dalla normativa vanno ad integrare il capitolo 

risarcimenti danni causati dalla fauna selvatica  .  

Fatta questa ricostruzione  il Presidente informa sui  prelievi del cinghiale effettuati alla data odierna: n° 

403 su  1200 assegnati in piano di prelievo per la collettiva e n° 138 su 300 assegnati in piano di prelievo 

per la selezione. Il Presidente pone poi l’attenzione sui seguenti punti  che condizionano l’attività 

venatoria sul cinghiale : 

 a)  la sospensione alla caccia in generale causa Covid 19 ( causa emissioni di DPCM da parte del 

Consiglio dei ministri )  

 b) incertezza sulla possibilità di recuperare le giornate perse nella caccia collettiva nel prossimo 

mese di gennaio con un sostanzioso mancato prelievo di cinghiali rispetto ai piani di prelievo 

autorizzai; 

 c) valutati i prelievi effettuati in selezione  al 30/09 risulta uno squilibrio di prelievi in classe 2/3 ( 



  

M/F)   verso la classe 1 (M/F) , sono stati prelevati di fatto  in classe 2/3 35 femmine su 73 

autorizzate, 53 Maschi su su 47 autorizzati ; mentre per la classe 1 23 femmine su 107 

autorizzate e 24 maschi su 73 autorizzati. 

 Su questo ultimo tema il presidente comunica  che anche ISPRA nella stesura del parere ha dato 

indicazioni precise che i piani di prelievo vengano rispettati   per come scritti per le varie classi , 

suggerendo anche eventuali premi incentivanti ai cacciatori proprio per il raggiungimento di tutti i 

prelievi per classi autorizzate. Per le motivazioni espresse oltre che il ruolo gestionale che mi 

compete , il Presidente propone al Comitato di Gestione di non applicare la quota aggiuntiva di cui 

all’art.5 comma 5 della L.R.19/2019 a tutti i prelievi effettuati in classe 1  o in alternativa porre il 

limite a 7/10 cinghiali  pro-capite  esonerati dal pagamento della quota aggiuntiva di Euro 51,65. 

Intervengono alla discussione     i consiglieri Bosio , Morlotti, Locatelli G.C. , Locatelli Luca e altri che 

non condividono la proposta espressa dal Presidente , indicando altresì la mancata efficienza della caccia di 

selezione per come si è svolta sino ad oggi,  oltre a lamentare la disuguaglianza del pagamento della quota 

di adesione rispetto al carniere autorizzato , nessuna forma di caccia con un adesione alla caccia 

programmata  di pari cifra riesce ad avere una soddisfazione venatoria come per la caccia di selezione al 

cinghiale; ritengono pertanto  corretto procedere con quanto già deliberato indicando formalmente al 

Presidente  di intraprendere anche una strada legale per recuperare quanto dovuto. Fanno altresì notare  che 

il legislatore con questa opportunità data ai C.G. ha voluto integrare le somme già inserite nei bilanci  dai 

rispettivi C.G. per  il rimborso  dei danni causati dalla fauna selvatica. Prende la parola Casali a nome di 

Coldiretti condividendo la proposta elencata dal Presidente, anzi propone che nessuna quota aggiuntiva 

venga applicata . Asserisce inoltre che il C.G. non abbia applicato tutte le norme di legge, riguardo 

squilibrio dei prelievi non bisognava che il tecnico faunistico e il Presidente con dividessero le deroghe con 

UTR.   

Non essendoci altri interventi il Presidente pone in votazione la sua proposta . 

La proposta di deliberazione n°31 del 03.12.2020 :  Proposta di modifica alla D.C.G. n°17 DEL 

18/06/2020 in merito al pagamento della quota aggiuntiva ( art.5 comma 5 LR.19/2029) come esposta 

dal Presidente 

 Non viene  votata  a larga maggioranza dal Comitato di Gestione  

 VOTANTI 10 –  CONTRARI 7  - Favorevoli 3 ( Volpi –Casali- Plebani) Astenuti :  NESSUNO   

 

Punto 6 O.d.G. – Contributi per interventi ambientali : analisi richieste pervenute e relative 

concessioni di contributo  



  

Prende la parola il presidente per informare che sul presente O.G. il Comitato si deve esprimere su due 

tipologie di richieste : le prime le tradizionali volte alla concessione di materiali preventivi , le seconde 

sull’erogazione di contributi economici per la realizzazione di interventi di carattere ambientale . 

1) Richieste di contributo per la  concessione di materiali di prevenzione :       

Come stabilito nelle Linee guida per i contributi ambientali di questo Comitato di Gestione, il presidente  

Volpi ha concesso in comodato perpetuo  mezzi di prevenzione per i danni causati dalla fauna selvatica, 

sulla base di apposita richiesta. 

Distribuisce ai presenti l’elenco dei beneficiari di tali procedura e ne chiede la ratifica al Comitato di 

Gestione.( richieste di prevenzione danni pratiche  n°51-43-47-49 -50- residue 2019-  09-11-02-19-17-08-

10-18-23-31-34-06-07-26-25-12-33-32-22-28-29-05-20-21-27-16-24-13-14-32-30-) Tale elenco è allegato 

al presente verbale. 

Si pone in votazione come da tabella allegata alla Deliberazione n. 34/2019, la ratifica dell’acquisto di 

materiale di prevenzione e la concessione di mezzi di prevenzione. ( Fattura Tecnal  n° 13 23.01.2020 

Euro 862.54 – fattura Tecnal n° 214 -336  18.06.2020 Euro 781.01 – fattura Tecnal  n° 135 31.07.2020 

Euro 912.56; Ziboni Tecnofauna , n° 457 12.11.2020 Euro 762.68 , n° 404 07.12.2020 Euro 553.69– 

Fattura Tecnal  n°136 31.07.2020 Euro 256.08 ,  n° 173  30.09.2020 Euro 688.03 – Fattura Ziboni 

Tecnofauna   n° 271 26.06.2020 Euro 922.32  e n° 561  12.11.2020 Euro 609.74 – Fattura Consorzio 

Agrario SPA n° 12422   del 21.12.2020    Euro 3185.93  )  

Volpi chiede se vi sono altre osservazioni, ma non ve ne sono. (L’acquisto è effettuato nel rispetto delle 

disponibilità del Bilancio di previsione 2020, capitolo 2/5 sono stanziati Euro 15000,00)  

La proposta di Deliberazione n. 32/2020 del 03.12.2020: Ratifica dell’acquisto di materiali di 

prevenzione e la concessione di materiali di prevenzione danni, viene posta in votazione ed 

approvata dal C.d.G. 

VOTANTI 10 – FAVOREVOLI : 10  – CONTRARI/ASTENUTI:  NESSUNO  

2) Richieste di Contributo per realizzazione interventi ambientali  

Prende la parola Volpi per informare i presenti del percorso seguito nella valutazione delle domande di 

contributo che andremo a  discutere  ; punto cardine  le linee guida per la definizione degli interventi e delle 

richieste di contributo ambientale , approvate con deliberazione del Comitato di gestione n°48/15 DEL 

23.11.2015;  altro paletto di riferimento il capitolo 2|4 del Bilancio di previsione, che prevede uno 

stanziamento di contributi che sono concessi ai richiedenti come riportato al paragrafo precedente.  La 

richiesta di contributo è stata subordinata alla presentazione di documentazione su modulistica predisposta 

dal CAC , con la quale sono stati illustrati gli interventi di miglioramento ambientale finalizzati al 



  

mantenimento ed al ripristino degli habitat ai fini faunistici ; in particolare alla ricostituzione della presenza 

faunistica sul territorio e considerato che tali progetti , se attuati dal CAC. Avrebbero avuto costi superiori 

rispetto a quanto  disporrà di concedere a titolo di contributo all’Associazione o singoli cacciatori  . 

Tutte le pratiche sono state verificate  a titolo gratuito , dal sig.Plebani Cristian , il quale ha redatto una 

sintetica relazione con allegato documentazione fotografica che rimane agli atti nelle singole pratiche. Sulle 

singole pratiche in data 10 settembre 2020 si è riunita anche la Commissione  Ambientale che ha analizzato 

le singole richieste , redatto un verbale che viene esposto dal Responsabile della Commissione sig. Casali 

Angelo   : 

1) Pratica 14/2020 Gregori Gabriele    (sfalcio e recupero pascolo circa ha 17)    Euro 1000,00 

2) Pratica 32/20  Colombi Angelo (  sfalcio e recupero pascolo circa ha 16)        Euro 1000,00 

3) Pratica 30/20 Masseroli Flavio (Mantenimento e pulizia rovi zona ex-cava)    Euro  500,00 

4) Pratica 25/19 Locatelli Luca  (Sfalcio pascoli )  rinuncia al contributo  

Volpi chiede se vi sono osservazioni; non ve ne sono.        

La proposta di Deliberazione n. 32/20 del 03.12.2020: Contributi per interventi ambientali: analisi 

richieste e relative concessioni di contributo : viene votata ed approvata all’unanimità dal C.d.G. 

VOTANTI 10 – FAVOREVOLI : 10 – CONTRARI/ASTENUTI : NESSUNO ( elencazione pratiche 

14-32-30 -     )  

Punto 7 O.d.G. – Caccia alla volpe a squadre nel mese di dicembre/gennaio 2021 : approvazione 

modulistica e regolamento attuativo. 

Volpi pone all’attenzione dei presenti la questione della caccia alla volpe a squadre nel C.A. che si svolge 

nei mesi di dicembre e gennaio 2021. 

Bosio propone che la stessa si svolga in ugual modo della passata stagione venatoria ; in sintesi i punti piu’ 

importanti :la dichiarazione di uscita viene confermata mediante invio SMS come per tutte le caccia di 

selezione e del cinghiale. Il modulo con inserito l’elenco dei partecipanti alla battuta dovrà essere 

conservato dal caposquadra durante la battuta per eventuali controlli da parte degli agenti di vigilanza . 

qualora un caposquadra inviti nel proprio territorio di competenza un'altra squadra ,  la segnalazione di 

uscita  dovrà essere effettuata da entrambi i capisquadra ( ospitante e ospite ) . Viene distribuita bozza del 

regolamento , si apre la discussione e tutti convengono di confermare il regolamento attuativo della scorsa 

stagione . Viene altresì confermato  il contributo di Euro 15.00 per ogni volpe abbattuta con la coda 

presentata in CAC .   

Per cui si  propone di approvare la modulistica ed il regolamento per la caccia alla volpe 2020/2021e, 

basato sul calendario venatorio regionale per la parte di competenza dell’UTR BG. 



  

Volpi chiede se vi sono dichiarazioni. 

Non vi sono dichiarazioni. 

La proposta di Deliberazione n. 33/20  del 03.12.2020: Caccia alla volpe a squadre nel mese di 

dicembre-gennaio 2021 : approvazione modulistica , regolamento attuativo e contributo di Euro 

15.00 per ogni volpe abbattuta , viene votata ed approvata all’unanimità dal C.d.G. 

VOTANTI 10 – FAVOREVOLI   10 – CONTRARI/ASTENUTI NESSUNO  

Il consigliere BOSIO G.C. abbandona la seduta del C.G. per altri impegni  

Punto 8 O.d.G. – Conferma incarico gestione sito web C.A.C. Prealpi Bergamasche anno 2021 

Volpi pone all’attenzione dei presenti che e nella nuova veste pubblica dei CA, il sito internet è un obbligo. 

La gestione del sito è stata affidata a Simone Masper, si propone dunque di procedere con l’affidamento 

annuale, pari ad Euro 1.800 annui + IVA (300 Euro a bimestre + IVA), vista la presenza della copertura di 

bilancio. 

Volpi chiede se vi sono dichiarazioni.  

Non vi sono dichiarazioni. 

La proposta di Deliberazione n. 34/20 del 03.12.2020: Conferma incarico gestione sito web C.A.C. 

Prealpi Bergamasche anno 2021, viene votata ed approvata all’unanimità dal C.d.G. 

VOTANTI 10 – FAVOREVOLI   10 – CONTRARI/ASTENUTI NESSUNO  

 

Punto 9 O.d.G. – Erogazione indennizzi dei danni arrecati da fauna selvatica alle produzioni 

agricole: ratifica. 

Il Presidente Volpi pone all’attenzione dei presenti la questione dell’erogazione dei danni arrecati da fauna 

selvatica alle produzioni agricole. 

Volpi informa che in relazione ai danni causati dalla fauna selvatica al comparto agricolo la Regione ha 

approvato la D.g.r. 18 novembre 2016 - n. X/5841 “Criteri e modalità per l’indennizzo dei danni arrecati e 

per la concessione di contributi per la prevenzione dei danni alle produzioni agricole e alle opere 

approntate sui terreni coltivati ed a pascolo dalle specie di fauna selvatica e fauna domestica 

inselvatichita, tutelata ai sensi dell’art. 2 della l. 157/92 - L.r. 26/93, art. 47, comma 1, lett. A) e B) e 

comma 2 

Per quanto riguarda il periodo di riferimento va da  ottobre 2019 a settembre 2020  ; in caso di danni 

provocati dal cinghiale il 70% è a carico della Regione Lombardia ed il 30% a di questo CA; in caso di 

danni provocati da altre specie di fauna selvatica diverse dal cinghiale il 90% è a carico della Regione 

Lombardia ed il 10% a di questo CA. 



  

U.T.R. Bergamo ha trasferito  al C.A. anche gli importi da indennizzare a carico dello stesso UTR BG e il 

C.A. vi aggiungerà gli importi di propria competenza e dovrà provvedere a liquidare il 100% dei danni agli 

aventi diritto. 

I nominativi e gli importi sono stati trasmessi da UTR BG con Decreto n. 14870 del 30.11.2020 e i relativi 

importi devono essere liquidati dal CA entro il 31/12/2020, così suddivisi: Euro 37763,03 a carico del CA 

ed Euro 68042,10 a carico di Regione Lombardia  

Regione Lombardia andrà a versare nei prossimi giorni al CAC  la propria quota di competenza. 

Volpi chiede se vi sono dichiarazioni.  

Interviene Casali nell’evidenziare che l’importo del 90% a carico di Regione Lombardia causa mancanza di 

fondi è stato liquidato agli aventi titolo nella misura del 70%; contestualmente chiede che sia il C.G  a farsi 

carico della quota mancante e venga discusso nel prossimo C.G. Volpi prende atto di quanto asserito dal 

consigliere Casali e si riserva di approfondire presso l’UTR .     

Non vi sono altre dichiarazioni. 

La proposta di Deliberazione n. 35/2020: Erogazione indennizzi dei danni arrecati da fauna selvatica 

alle produzioni agricole:  viene votata ed approvata all’unanimità dal C.d.G. 

Votanti 10 – Favorevoli 10 –  Contrari/astenuti : nessuno 

 

Punto 8 O.d.G. - Varie ed eventuali. 

 

Non vi sono altri argomenti. 

Il Comitato di Gestione chiude i lavori alle ore 20.45circa. 

 

Il Segretario del C.A. Prealpi Bergamasche  Il Presidente del C.A. Prealpi Bergamasche 

Plebani Cristian      Maurizio Volpi 


